

Vœu pour la présence postale en Val-de-Marne

Intervention de Flore Munck
Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et Citoyen·nes

Monsieur le Président, Cher·es collègues,

Notre groupe a fait le choix de déposer ce vœu suite aux annonces du Groupe La Poste en Val-de-Marne, qui prévoit, rappelons-le :

- moins 29% d'ouverture au bureau de Bry-sur-Marne ;
- la suppression des tranches horaires de 12h30 à 14h en semaine au bureau d'Alfortville Saint-Pierre ;
- la suppression des tranches horaires de 12h à 14h et de 18h à 18h30 en semaine au bureau d'Arcueil ;
- et des suppressions d'emplois dans les bureaux de Champigny.

Ces annonces font suite à de nombreuses autres décisions du groupe La Poste, qui ont contribué à dégrader durablement le service public postal dans notre département. Nous vous proposons donc, cher·es collègues, de nous exprimer par un vote unanime en opposition à ces annonces, et de peser pour faire prévaloir l'intérêt des populations.

Ce vœu vise principalement à rappeler à La Poste la nécessité d'assurer pleinement ses missions de service public, et donc de garantir l'accessibilité des bureaux de poste à l'ensemble des usagers sur tout le territoire du Val-de-Marne. Ce sont, je le crois, des exigences sur lesquelles l'ensemble de notre assemblée peut se retrouver.

Je vous remercie.

Seul le prononcé fait foi